

ゴールデンウィーク初日、 「花のまつり」で若桜街道3万5千人

若桜街道



4月29日(金)、恒例の「花のまつり」が開催されました。歩行者天国となった若桜街道では、高さが2メートルもあるフラワーモニュメントの展示や、ステージイベント、親子フラワーアレンジメント教室など楽しい催しが行われ、たくさんのお家族連れでにぎわいました。また、花の苗プレゼントでは、長蛇の列ができ、用意された800株の苗があつという間になくなりました。

京ヶ原水路の清掃に 棚田ボランティア隊が大活躍！

国府町 上地地区



4月29日(金)、上地地区で棚田ボランティア隊による清掃活動が行われました。隊員は、一般・大学生・殿ダム建設安全対策協議会のみなさんの総勢90人で、京ヶ原水路の清掃を地元のひとと一緒に半日かけて行い、気持ちの良い汗を流しました。作業後は、地元の人たちによる山菜料理・猪料理がふるまわれ、隊員は「疲れも吹っ飛びます」と満面の笑みを浮かべていました。

五月晴れのもと 「河原城春の茶会」大盛況

河原町 お城山展望台河原城



5月3日(火)・4日(水)の2日間、お城山展望台河原城で、恒例の「河原城春の茶会」が開催されました。絶好の五月晴れのもと、この2日間で、約1000人の来場者が訪れ、表千家と裏千家の野点の楽しみました。また、ポニーの乗馬体験やグラスアート教室なども行われ、多くの家族連れでにぎわう声がお城山に響きわたっていました。

ごみを追放して 佐治谷をピカピカに

佐治町 全域



4月29日(金)から5月8日(日)にかけて、「佐治谷七里ごみ追放ピカピカウォーク」を実施しました。これは、美しい自然を守り、ごみのないきれいな町にしようとする町内全域で行っているものです。29日は、ボランティアのみなさんに協力していただきながら辰己峠付近の清掃をし、約4トンのごみを集めました。ごみの投げ捨てがなくなることが願います。